

Stadtrat Thomas Schmid

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

24.02.2020

Hilferuf der Anwohner erhören – Baustelle in der Herzog-Wilhelm-Straße anwohnerfreundlich gestalten.

Die Landeshauptstadt München wird zusammen mit den Stadtwerken München gebeten zu prüfen, wie in der Bauzeit für die Fernkälte in der Herzog-Wilhelm-Straße möglichst viele Parkplätze für Anwohner und Kunden durch ein intelligentes Baustellenmanagement weiter zur Verfügung gestellt werden können.

Begründung:

In der Zeit von Februar bis Mitte diesen Jahres bauen die Stadtwerk München in der Herzog-Wilhelm-Straße die Fernkälte aus.

Für die Zeit des Baus fallen die meisten Parkplätze weg. Die Anwohner und Gewerbetreibenden sind dadurch in großer Not. Denn auch durch den Umbau der Sendlinger Straße in eine Fußgängerzone hat sich der Parkdruck in diesem Viertel weiter erhöht.

Der sollen die für die Baustelle und deren Einrichtungen benötigten Parkflächen so gering wie möglich gehalten werden.

Thomas Schmid
Stadtrat